

Un arbre de la paix planté pour le centenaire de la Grande Guerre



MÉMOIRE. Samedi, les élus ont planté un arbre de la paix.

Xavier Relave, le maire, et son conseil, le sénateur Jean-Pierre Sueur et des élus des communes voisines ou du territoire Cannaux et forêts en Gâtinais, ont planté un arbre de la paix, samedi après-midi. Cette action s'inscrit dans le cadre des commémorations du centenaire de la guerre 14-18, en amont de la cérémonie du 11-Novembre. « Un premier arbre de la paix a été planté près du cimetière à l'occasion du bicentenaire de la Révolution française », a rappelé Xavier Relave.

L'arbre, un érable, se si-

tue entre l'aire de jeux et la salle polyvalente Florimond-Raffard.

Un hommage rendu aux morts

La cérémonie a débuté avec la lecture de poèmes par deux écoliers. Les noms gravés sur le monument aux morts du village ont été lus.

Cette commémoration s'est achevée par le dépôt d'une gerbe au pied du monument par les enfants et la visite de l'exposition consacrée à la Grande Guerre, à la salle polyvalente. ■